

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

## Oppositions municipales

Après une année 2021 compliquée, nous vous souhaitons pour 2022 une vie meilleure qui réponde à vos attentes.

En priorité nous espérons la fin de cette pandémie qui influence notre vie au quotidien. Nous aspirons aussi à ce que votre pouvoir d'achat retrouve des couleurs et cesse de baisser.

Que cette année d'élections ne soit pas de nouveau l'occasion de la surenchère sécuritaire avec encore plus de haine pour «l'étranger», celui qui fuit la misère ou les persécutions, de rejet de celui qui est en marge de la société car il n'a pas de travail, est handicapé ou en mauvaise santé.

Le respect de l'humain est une valeur qui doit s'entretenir, se cultiver, se travailler.

Nous, élus, devons montrer l'exemple. Nous regrettons que certains l'oublient trop souvent, y compris dans notre Conseil municipal. La façon dont la majorité traite l'opposition, la méprise avec des sous-entendus et des allusions perfides ne contribue pas à la sérénité des débats. Refusant d'entendre la moindre critique et d'accorder crédit aux propos de l'opposition, cette équipe pense détenir seule la vérité et le savoir, cela en devient grotesque ! Où est la démocratie ?

A ce sujet le dernier Conseil municipal est édifiant, il suffit de regarder sa retransmission sur le site de la ville. La « mise en scène commandée » des directeurs de service en suspension de séance – théâtrale – échappe à la diffusion. Mais il reste l'image de services qui vont mal et du mal-être d'agents qui ne se retrouvent pas dans cette politique : les départs vers d'autres cieux en sont une preuve forte, même si la majorité le nie.